

“NetZero Emprende Sostenible Magallanes”

Programa incentiva a crear nuevos modelos sostenibles

- Iniciativa de Santo Tomás Punta Arenas junto a Corfo, consiste en jornadas teóricas y prácticas para impulsar ideas de negocios ligado a hidrógeno verde.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la presencia de estudiantes de nivel superior, Santo Tomás Punta Arenas lanzó el proyecto “NetZero Emprende Sostenible Magallanes”, el cual está impulsando junto a Corfo para fomentar la creación de nuevas ideas de negocios vinculadas a la cadena de valor del hidrógeno verde y sus derivados.

La iniciativa se desplegará con un proceso de formación teórico y práctico, que busca formar a emprendedores que cuenten con ideas y/o empresas constituidas con potencial de crecimiento en las áreas de sostenibilidad o, energías renovables.

Respecto de esto, la rectora Valeska Acevedo, sostuvo que esta oportunidad servirá para perfeccionar algunas ini-

ciativas que tengan algunas personas y poder sacarlas adelante en un corto tiempo.

El programa está dividido en siete módulos, donde se abordarán temáticas como cambio climático y descarbonización, producción de combustibles sintéticos en Magallanes, y elaboración de propuestas de negocios, junto con una visita a la planta piloto Haru Oni de la empresa HIF, que también colabora en la ejecución.

Juan Gallardo, gerente de la empresa, expresó que esta alianza para ellos es importante porque “nos permite ir entregando todo el conocimiento que hemos ido adquiriendo a través del tiempo y dejarlo aquí en Magallanes. Eso para nosotros es un compromiso y es una responsabilidad muy relevante, así que estamos muy contentos y felices de participar”.



Bernardita Ortiz, expuso un ejemplo de negocio sostenible con “Patagonia circular”.

De igual manera, la iniciativa forma parte de la línea productiva “Viraliza” de Corfo. Respecto de esto, su directora regional, María José Navajas, agregó que esta es una ocasión de aprender a “cómo es posible avanzar hacia adelante en los mismos emprendimientos con requisitos que son de sostenibilidad, de economía

circular, y temáticas tan importantes para poder cuidar el planeta”.

La jornada de lanzamiento contó con la charla de Bernardita Ortiz quien impulsó el proyecto Patagonia Circular y contó el testimonio en la creación de nuevos elementos que han sido creados en base a desechos en la sociedad.